

scroll for English version



**RALLYE DES
TIERS
LIEUX**

**4
OCTOBRE** | **9h00-
17h30**

**Teranga
Facilitec
Mesa
VEWA
ÔPEN**

 

Vous êtes invité.e

Découvrez l'écosystème actif des tiers-lieux collaboratifs dans le sud et le centre du Luxembourg.

Apparus un peu partout dans le pays, les tiers-lieux sont des espaces locaux animés par la communauté qui offrent un environnement accueillant où nous pouvons nous réunir et nous détendre, mais aussi apprendre et nouer des contacts.

Vous souhaitez créer votre propre tiers-lieu ? Ou vous êtes simplement curieux d'en savoir plus ?

Rejoignez-nous pour une visite des tiers-lieux du sud et du centre du Luxembourg. Rencontrez des partenaires de projet et des entrepreneurs sociaux, découvrez ce qu'il faut pour créer votre propre tiers-lieu et explorez de nouvelles façons de participer à la transition écologique dans votre propre communauté.

Veillez noter que le nombre de places est limité à 30 personnes pour cette visite et que l'inscription est obligatoire.

Programme

Samedi, 4 octobre

9h00- 17h30

9am - Départ du bus depuis P& R Bouillon (*merci d'arriver 5-10 minutes à l'avance*)

09:30 ARRÊT 1: Teranga - Schifflange

Teranga est dédié à la transition agricole et alimentaire en plein cœur de Schifflange. Sa mission est de favoriser les rencontres et les échanges autour de cette thématique centrale pour construire collectivement un avenir durable.

11:00 ARRÊT 2: Facilitec - Esch

Facilitec accueille un atelier de création et de réparation, un point de prêt d'outils, des repair-café, des ateliers de couture, des espaces de réunion, des moments conviviaux comme des projections de films, des vide-dressings, des séances de yoga et beaucoup plus.

12:30 ARRÊT 3: Déjeuner à Mesa - Esch

Mesa abrite un restaurant végétarien et une épicerie en vrac, et organise également des activités et soutient des initiatives locales. Dégustez un déjeuner végétarien préparé localement.

Votre Participation: 16 € (voir plus de détails dans la rubrique coûts)

14:30 ARRÊT 4: VEWA - Dudelange

VEWA est un espace de création ouvert à l'expérimentation. Le bâtiment autrefois nommé "vestiaire-waggonnage" est devenu un lieu où artistes, artisans, et citoyens se retrouvent autour de projets artistiques et créatifs

16:00 ARRÊT 5: Ôpen - Junglinster

ÔPEN est un espace communautaire qui accueille une multitude d'activités : ateliers pour parents, brassage de bière, cafés-réparation, partage de nourriture, jardinage, expositions, et bien plus encore.

17:15 – Bus de retour vers le P&R Bouillon, Ville de Luxembourg

Coût

La participation à la visite est gratuite.

Nous demandons une contribution pour le buffet végétarien chez MESA : 16 €

Merci de payer par virement bancaire lors de votre inscription via le lien ci-dessous sur le compte bancaire suivant : CELL asbl - LU93 0019 5755 1553 5000 - Référence : « Rallye 4 oct + votre nom complet »

Grâce à votre contribution, vous aiderez à soutenir MESA en tant que tiers-lieu.

Incrivez-vous ici:

[Rallye des Tiers-Lieux 2025](#)

Vous en voulez plus?

Après la visite, rejoignez-nous pour une soirée célébrant la communauté, la musique et la diversité : **Beyond** at Mesa Verde. Cliquez ici pour plus de détails :

<https://www.eventbrite.com/e/beyond-tickets-1663370629329>

English version

The poster features a photograph of a group of people in a large, industrial-style building with high ceilings and large windows. The text 'RALLYE DES TIERS LIEUX' is written in large, bold, teal letters across the top. Below the title, the date '4 OCTOBRE' and time '9h00-17h30' are displayed in teal. At the bottom, there are two logos: 'Citizens for Ecological Learning & Living' and 'EUROPEAN CLIMATE PACT'. On the left side of the photo, there is a vertical text overlay: 'Teranga Facilitec Mesa VEWA ÔPEN'.

You are invited

Discover the active ecosystem of collaborative third spaces in Southern/Central Luxembourg

Popping up around the country, third spaces are community driven, local spaces that offer inviting environments for us to gather and relax as well as learn and network.

Do you want to start your own third space? Or are you just curious to learn more?

Join us for a tour of third spaces around Southern/Central Luxembourg. Meet with project partners and social entrepreneurs, learn about what it takes to start your own third space, and discover new ways you can be a part of the ecological transition in your own community.

Please note that space is limited to 30 people on this tour and registration is required.

Programme

Saturday, October 4th

9h00- 17h30

9am - Bus departs from P&R Bouillon (*Please arrive 5-10 minutes early*)

09:30 STOP 1: Teranga - Schifflange

Teranga is a community space dedicated to agricultural and food transition in the heart of Schifflange. Its mission is to collectively build a sustainable future by promoting meetings and discussion around this central theme.

11:00 STOP 2: Facilitec - Esch

Facilitec hosts a creation and repair workshop, a tool rental hub, repair cafés, sewing workshops, meeting spaces, social events such as film screenings, clothing swaps, yoga sessions and more.

12:30 STOP 3: Lunch at Mesa - Esch

Mesa hosts a vegetarian restaurant and a bulk grocery store, as well as organising activities and supporting local initiatives. Enjoy a vegetarian lunch prepared locally.

Your Participation: 16 € (see more details in costs)

14:30 STOP 4: VEWA - Dudelange

VEWA is a creative space open to experimentation. The building formerly called the “Cloakrooms & Luggage Storage” has become a place where artists, artisans, and citizens come together around artistic and creative projects.

16:00 STOP 5: Ôpen - Junglinster

ÔPEN is a community space that hosts a multitude of activities: parent workshops, beer brewing, repair cafés, food sharing, gardening, exhibitions, and much more.

17:15 – Bus back to P&R Bouillon, Luxembourg City

Cost

Participation in the tour is free

We ask for a contribution to the vegetarian buffet at MESA : 16 €

Thank you for paying by bank transfer when you register through the link below to the following bank account: CELL asbl - LU93 0019 5755 1553 5000 - Reference: "Rallye 4 oct + your full name"

Through your contribution, you will help to support MESA as one of the third spaces.

Register here:

[Rallye des Tiers-Lieux 2025](#)

Want more?

After the tour, join us for an evening event celebrating community, music and diversity: **Beyond** at Mesa Verde. Click here for more details: <https://www.eventbrite.com/e/beyond-tickets-1663370629329>